



Pressedienst

24. April 2018

217/2018 **Verkehrsbeeinträchtigungen an der Pallasstraße /
Grutholzstraße und der Westricher Straße**

218/2018 **Geänderte Sprechzeit im HadeBe am kommenden
Donnerstag**

219/2018 **Bingo-Nachmittag im HadeBe**





24. April 2018

217/2018

Verkehrsbeeinträchtigungen an der Pallasstraße / Grutholzstraße und Westricher Straße

Wegen der Kanalsanierung an der Pallasstraße / Grutholzstraße kommt es ab Mittwoch, 25. April, zu Verkehrsbeeinträchtigungen in diesem Bereich. Je nach Fortschritt der Bauarbeiten können bis zum 4. Mai Teilsperren erforderlich sein.

Durch das verwendete „Inliner“-Verfahren, einer Verlegung des neuen Rohrs im bisherigen Kanal, sind keine größeren sichtbaren Baustellen nötig. Erneuert werden ebenfalls die Kanalschächte und gegebenenfalls die runden Kanalabdeckungen.

Ab Mittwoch, 2. Mai, geht es dann mit einer dreitägigen Baustelle in der Westricher Straße weiter. Hier wird die Straße voll gesperrt.





24. April 2018

218/2018

Geänderte Sprechzeit im HadeBe am kommenden Donnerstag

Anna Wassiliori ist jeden Donnerstag im HadeBe (Haus der Begegnung) an der Lange Straße 51 als „Stadtteilkümmerin“ für die Menschen im Stadtteil da.

Am kommenden Donnerstag, 26. April, beginnt die Sprechzeit jedoch eine halbe Stunde später, also erst um 17.00 Uhr. Bis 18.30 Uhr ist sie dort erreichbar. Über die Mailadresse anna.wassiliori@castrop-rauxel.de ist der Kontakt auch außerhalb der Sprechzeiten gewährleistet.

Wer einen Raum im HadeBe benötigt, kann sich außerdem an Brigitte Reetz, Mitarbeiterin der Stadtentwicklung, unter Tel. 02305 / 106-2891 wenden.





24. April 2018

219/2018

Bingo-Nachmittag im HadeBe

Am Samstag, 28. April, rollen im HadeBe (Haus der Begegnung), Lange Straße 51, wieder die Bingo-Kugeln. Die beiden Habinghorster Thomas Frauendienst und Angelika Harms laden von 15.00 bis 17.00 Uhr alle interessierten Bürger zum gemeinsamen Spielen ein.

Das Angebot wird ehrenamtlich organisiert und ist mittlerweile im Stadtteil bekannt und beliebt. Da die Förderung nach Ende des Projekts Soziale Stadt Habinghorst wegfällt, wird für den Bingo-Nachmittag eine kleine Teilnahmegebühr von 2 EUR erhoben.

Zur „Bingo-Mitbring-Party“ kann jeder, der mag, Kekse, Getränke und Snacks mitbringen, damit die zwei Stunden noch gemütlicher werden. Freunde und Nachbarn dürfen natürlich auch mitkommen. Den Gewinnern winken kleine Preise, die teilweise von den ortsansässigen Einzelhändlern gestiftet wurden.

